

FI361

U

CLARK-AIDE

CLARK-AIDE

AVEC CLARK-CANBERRA (19736)

CANBERRA (PC) - LE GOUVERNEMENT CANADIEN A ANNONCÉ, HIER, QU'IL ACCORDERAIT UNE AIDE DE \$14.7 MILLIONS(CAN) POUR LA DEUXIÈME PHASE DU PROGRAMME CANADIEN D'ÉDUCATION EN AFRIQUE DU SUD VISANT L'INSTRUCTION ET LA FORMATION DES NOIRS DÉFAVORISÉS.

LE MINISTRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES, JOE CLARK, QUI PARTICIPE À LA QUATRIÈME CONFÉRENCE DU COMITÉ DES MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU COMMONWEALTH SUR L'AFRIQUE DU SUD, DANS LA CAPITALE AUSTRALIENNE, A FAIT CONNAÎTRE CETTE DÉCISION LORS D'UN DISCOURS QU'IL A PRONONCÉ À L'UNIVERSITÉ DE CANBERRA, DEVANT LA FONDATION POUR L'ÉDUCATION EN AFRIQUE DU SUD.

L'ARCHEVÊQUE EDWARD SCOTT, ANCIEN PRIOT DE L'ÉGLISE ANGLICANE DU CANADA, EST CO-PRÉSIDENT DE L'ORGANISATION QUI OFFRE UN PROGRAMME DE BOURSES D'ÉTUDE AUX ÉTUDIANTS SUB-AFRICAINS AU CANADA.

LA PREMIÈRE PHASE DU PROGRAMME DE \$8.2 MILLIONS DOIT EXPIRER CETTE ANNÉE. ELLE COMPRENANT DES BOURSES DU NIVEAU DE LA MAÎTRISE ET DU BACCALURÉAT ET UNE FORMATION AU TRAVAIL.

QUANT À LA DEUXIÈME PHASE, ELLE PERMETTRA DE FINANCER DES PETITS PROJETS ÉDUCATIFS COMMUNAUTAIRES ET UNE FORMATION ADDITIONNELLE DES NOIRS SUB-AFRICAINS DANS DES SECTEURS CRITIQUES.

LE MINISTRE CLARK A EXPLIQUÉ QUE CE PROGRAMME VISAIT À PRÉPARER LA COMMUNAUTÉ NOIRE AFIN QU'ELLE PUISSE PARTICIPER PLEINEMENT À UNE SOCIÉTÉ POST-APARTHEID.

LE CANADA EST SUR LA PREMIÈRE LIGNE D'UNE CAMPAGNE INTERNATIONALE VISANT À FORCER LE GOUVERNEMENT À MINORITÉ BLANCHE DE L'AFRIQUE DU SUD À ABANDONNER SA POLITIQUE D'APARTHEID ET À DONNER LE DROIT DE VOTE AUX NOIRS.

IN.HM27-16

-----  
2114ET 06-08-89